
 

 

TRIBUNALE ORDINARIO DI TORINO 
PRESIDENZA 

 
Al sig. Direttore del “La Stampa” 

 
Oggetto:richiesta rettifica intervista  14 giugno 2020 titolata “Senza avvocati Tribunale più 
efficiente” 
 
Egregio Direttore 
In relazione all’articolo di cui all’oggetto Le chiedo di pubblicare rettifica del titolo. Ed invero lo 
stesso riporta un pensiero da me non espresso come emerge chiaramente dallo stesso contesto della 
intervista nella quale riporto la volontà di modernizzare l’Ufficio portando avanti per tutti- 
Magistrati, Avvocati, Professionisti, cittadini- organizzazioni più avanzate alla luce degli strumenti 
tecnologici e di incalanare  pertanto ,anche superato il periodo epidomiologico, la fornitura di 
servizi in modo più efficiente per la utenza stessa. 
Pensiero che nulla ha a che fare , come è evidente, con il messaggio riportato nel titolo ;chè anzi nel 
difficile periodo attuale proprio con gli Avvocati -e il Consiglio dell’Ordine che li rappresenta- si 
sono ricercate  , e si stanno continuamente e incessantemente cercato le migliori formuli 
organizzative per superare le criticità derivanti dagli obblighi di distanziamento e verificare ogni 
possibile soluzione per migliorare nel comune e indivisibile interesse del Servizio Giustizia. 
 
16 giugno 2020        Il Presidente del Tribunale 
                                      (massimo terzi) 
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